

# **Grüne: Anerkennung für Deserteure**

Neue Vorarlberger Tageszeitung, 12.6.2014

BREGENZ. Klarheit in Sachen eines in Bregenz geplanten Denkmals für Wehrmachtsdeserteure während der Nazi-Zeit fordert Grünen-Chef Johannes Rauch in einer Anfrage. Er wirft den Verantwortlichen der ÖVP vor, dieses Thema aus wahltaktischen Gründen zu verschleppen. So hätten sich die Kulturreferenten der Landeshauptstadt und des Landes bereits im Herbst 2013 auf eine gemeinsame Vorgehensweise geeinigt. Seither sei jedoch nichts mehr passiert. In seiner Anfrage will Rauch von Landeshauptmann Markus Wallner und Kulturlandesrat Harald Sonderegger wissen, wie aus ihrer Sicht den Opfern der NS-Militärjustiz gedacht werden soll.